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令和７年５月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 大 城 友 誼 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 545 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

 1 令和 7年 5月 3日、那覇市で開催された憲法シンポジウムにおい 

  て、自民党の西田昌司参議院議員は、「ひめゆりの塔」の展示を「歴 

  史の書換え」と批判、更に「沖縄の場合には地上戦の解釈を含めて、 

  かなりむちゃくちゃな教育のされ方をしている」などと発言した。 

  又、「要するに、日本軍がどんどん入ってきて、ひめゆり隊が死ぬ 

  ことになった、そしてアメリカが入ってきて沖縄は解放された」と

述べた。これら一連の発言について石嶺村長の見解を伺う。 

 

 

２ 読谷村まちづくり構想策定支援事業基本計画、実施計画の進捗状

況について 

（１）事業の全体計画について伺う 

ア 事業概要、全体事業費（補助率、起債等）、施設の配置について 

イ 年次ごとの全体計画について 

ウ 今年度までの事業とその進捗状況について 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 村道親志波平線整備事業の進捗状況について 

 

 （１）事業概要、事業期間、起終点、延長、計画交通量、全体事業費 

  （補助率、起債等）、事業費の内訳（工事費、用地費、設計費等） 

   について伺う。 

 （２）事業効果と供用開始年度を伺う。 

 （３）用地費について伺う 

   ア 全体面積と筆数を伺う。 

   イ 未買収用地の面積と筆数を伺う。 

   ウ 未買収用地の交渉回数について伺う。 

   エ 用地交渉記録簿はその都度村長迄報告しているか伺う。 

 （４）土地収用法について伺う。 

  ア収用法の理念について伺う。 

  イ収容基準について伺う。 

  ウ収容手続きについて伺う。 

 （５）今後の事業計画について伺います。 

 

 ４ 村道渡慶次～儀間線の交差点改良工事について 

 

 （１）事業概要、事業期間、計画交通量（歩行者を含む）、全体事業 

   費（補助率、起債等）、事業費の内訳（工事費、用地費、設計費 

   等）について伺う。 

 （２）事業効果と供用開始年月日を伺う。 

 （３）事業化の要請書等があったか伺う。 

 （４）事業説明会について 

   ア 事業説明会を行ったか伺う。 

   イ 広報等で告知を行ったか伺う。 

   ウ 事業化の採択基準について伺う。 

 

５ 村道渡慶次～波平線交差点の交通安全対策について 

 

 （１）村道渡慶次～波平線の交通量について。 

   ア 計画交通量と歩行者の交通量について伺う。 

 （２）交通安全対策の補助制度があるか 

   ア 事業の採択基準について伺います。 

   イ 交差点の安全対策の整備メニューについて伺います。 

   ウ 渡慶次波平線とアリビラからの交差点とマルクにスーパー 

     前の事故発生件数を伺います。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

６ 読谷飛行場の問題について 

 

 （１）戦後処理について伺う。 

   ア 農業生産法人との協議は進んでいるか伺います。 

   イ 所有権回復地主会との話し合い行われているか伺います。 

   ウ 不法占有者の法手続きは進んでいるか伺います。 

 

 

７ 病院誘致計画の進捗状況について 

 

 （１）どの程度進捗しているか伺います。 

 

 

 


